

FUERA DE JUEGO

TDK y QNB premiarán los atletas más rápidos en el Mundial de atletismo de Doha

La compañía japonesa de electrónica y el banco qatarí, como patrocinadores de la laaf, premiarán económicamente a los atletas que hayan batido récords.

Palco23
20 sep 2019 - 17:00

Los atletas más rápidos del mundo ya no sólo compiten por el oro. Los patrocinadores de la laaf, TDK y QNB, han anunciado que premiarán económicamente a los deportistas más veloces en el Mundial de atletismo de Doha 2019, que empieza el 26 de septiembre.

En este programa de la laaf sólo participarán aquellos corredores y corredoras que hayan batido récords mundiales, a los que se premiará con 100.000 dólares. Este año, la cita contará con la presencia de la portuguesa Ines Henriques, que fue récord mundial de 50km marcha en el Mundial de Londres 2017, y el estadounidense Ashton Eaton, que batió el récord de decathlon en Pekín 2015. Ambos participarán en el evento como embajadores de la laaf en Doha.

La participación de TDK va mucho más allá del programa de récord mundial, ya que la compañía japonesa de electrónica ha sido el principal patrocinador de los eventos masculinos en las 16 ediciones anteriores y mantendrá esa participación en Doha. QNB, que se unió a la laaf como espónsor el año pasado, es el patrocinador principal de las pruebas femeninas del Mundial de Doha.